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❊ �صنعاء / �صباأ :
شيع الوطن وقواته المسلحة والأمن أمس في 
موكب جنائزي حزين جثامين عدد من شهداء 
العقيد مجاهد محمد  الواجب وفي مقدمتهم 
المنصوب والمقدم محمد محمد ناصر الوعوفي 
والرائد ناصر حسين العمري الذين امتدت إليهم 
أي��ادي الغدر والخيانة وه��م ي��ؤدون واجبهم 

الوطني المقدس في التصدي والمواجهة لعناصر 
الإرهاب والتخريب. 

اللواء  وتقدم مراسيم التشييع وزير الدفاع 
الركن محمد ناصر أحمد ومدير دائرة العمليات 

الحربية الدكتور ناصر عبدربه الطاهري.
القيادات  التشييع ع��دد من  كما ش��ارك في 
العسكرية والأمنية ووحدات رمزية من ضباط 

وأفراد القوات المسلحة والأمن وأهالي وأقارب 
الاجتماعية  الشخصيات  من  وع��دد  الشهداء 
من  غفير  وجمع  اليمنية  ال��ث��ورة  ومناضلي 

المواطنين. 
الطاهرة في  الشهداء  وقد ووري��ت جثامين 
مقبرة الشهداء في أمانة العاصمة بعد الصلاة 

عليهم في جامع الشهداء.

❊ �صنعاء / �صباأ :
استقبل نائب رئيس الوزراء لشؤون الدفاع 
والأمن وزير الإدارة المحلية الدكتور رشاد 
محمد العليمي أمس السفير المصري بصنعاء 

محمد مرسي عوض.
وجرى خلال اللقاء بحث العلاقات الأخوية 
تعزيزها  وآف��اق  الشقيقين  البلدين  بين 
المجالات  في  التعاون  سيما  لا  وتطويرها 

الاقتصادية والتنموية والأمنية .
كما استقبل الدكتور العليمي أمس السفير 
البريطاني بصنعاء تيم تورلوت، بحضور وزير 

النقل خالد الوزير.
المتصلة  القضايا  اللقاء بحث  وجرى في 
بالتعاون المشترك بين البلدين الصديقين 

في مجالات التنمية المختلفة .
وقد أش��اد نائب رئيس ال��وزراء بالتعاون 

الثنائي القائم بين البلدين الصديقين، معرباً 
عن تقديره للحكومة البريطانية على دعمها 

لمسيرة التنمية في اليمن. 
السفير البريطاني أكد من جانبه حرص 
بلاده على تعزيز التعاون القائم مع اليمن 
على  التأكيد  مجددا  المجالات،  شتى  في 
موقف بريطانيا الداعم لوحدة اليمن وأمنه 

واستقراره .

وزير الدفاع يتقدم المشيعين

وزير الداخلية يلتقي السفير الايطالي

اثناء الصلاة على شهداء الواجبعبدالغني يلتقي السفير الباكستاني بصنعاء

.. ويلتقي السفير المصريالعليمي يلتقي السفير البريطاني بصنعاء

الجفري يترأس اجتماعاً لائمة المساجد في عدن

أستقبل وزير الخارجية..
وعبر ع��ن تأييد ألماني��ا للدعوة الت��ي وجهها 
فخام��ة رئي��س الجمهورية للح��وار الوطني مع 
كافة الفعاليات السياسية والاجتماعية ومنظمات 
المجتمع المدني .. مش��يرا إل��ى أن الحوار يمثل 
الطري��ق الأمثل لمعالج��ة القضاي��ا التي تخدم 

مصلحة اليمن .
من جانبه نوه فخام��ة الأخ الرئيس بالعلاقات 
اليمنية � الألمانية مشيراً إلى أنها علاقات تاريخية 

ترتكز على الصداقة والتعاون .
وأش��اد فخام��ة رئي��س الجمهوري��ة بالدع��م 
الألماني المستمر لليمن وعلى مختلف الأصعدة...

مؤكداً أهمية ال��دور الذي يمكن أن تلعبه ألمانيا 
في إطار الاتحاد الأوروبي من اجل إنجاح مؤتمر 
لندن والخروج منه بالنتائج المنشودة لدعم اليمن 

تنمويا وأمنيا وفي مجال مكافحة الإرهاب.
وحمل الوزير الألماني نقل تحياته للمستشارة 
أنجي��لا مي��ركل وتمنيات��ه لها  بموف��ور الصحة 
والس��عادة وللش��عب الألمان��ي الصدي��ق دوام 

الإدزهار والرفاه .
حضر المقابلة رئيس مجلس الوزراء الدكتور 
علي محمد مجور ونائب رئيس الوزراء لش��ؤون 
الأم��ن والدف��اع وزي��ر الإدارة المحلي��ة الدكتور 
رش��اد العليمي ومدير مكتب رئاسة الجمهورية 
رئيس جهاز الأمن القومي علي محمد الآنس��ي 
ووزير الخارجي��ة الدكتور أبو بكر القربي وأمين 
عام الرئاس��ة عبدالله حسين البشيري والسفير 

الألماني لدى صنعاء .
وكان وزير الخارجية الألماني والوفد المرافق 

له وصل إلى صنعاء أمس .

الرئيس السوري ..
بثوابتها القومية والوطنية وحرصها على دعم 
صمود الشعب العربي في مواجهة محاولات النيل 
من اس��تقلاله وس��يادته، مش��ددا على ضرورة 
ب��ذل كل الطاقات من أجل دعم نضال الش��عب 
الفلسطيني وتحقيق وحدته كسبيل لنيل حقوقه 
المش��روعة وبن��اء دولته المس��تقلة وعاصمتها 

القدس. 
يش��ار إلى أن الجبهة الوطني��ة التقدمية هي 

أعلى مؤسس��ة سياسية في س��وريا وتضم في 
ائتلافها ستة أحزاب تجتمع بشكل دوري.

صندوق الخدمة ..
ل��دى الش��ركات الخاص��ة الت��ي حل��ت مح��ل 
القط��اع الاقتص��ادي )الت��ي ت��م خصخصته��ا( 
و660م��ن 660الموظفي��ن الفائضين في ضوء 
إع��ادة الهيكلة لوح��دات الخدمة العام��ة إضافة 
إلى 105م��ن موظف��ي التعاوني��ات والجمعيات 
الزراعية والس��مكية الذين ت��م توظيفهم على 
نظام الوظيفة العامة وأش��ار عبد الولي إلى أن 
الصن��دوق قام بمراجع��ة وتجهيز بيان��ات لعدد 
1714من الموظفي��ن المحالين إل��ى الصندوق 
إضاف��ة إلى اس��تكمال إج��راءات تجهي��ز بيانات 
الموظفين الفائضين الذين انتهت إعارتهم لدى 
القطاع الخاص وعددهم )334( موظفاً ومنحهم 
مستحقاتهم المالية بموجب إستراتيجية الأجور 
والمرتب��ات للمرحلتي��ن الأول��ى والثاني��ة وكذا 
الموظف��ون المحالي��ن إل��ى الصن��دوق بموجب 
قواعد النقل وقال أن الصندوق بت في التظلمات 
المقدمة من الموظفين الفائضين حول بياناتهم 
وتس��كينهم المالي والوظيف��ي بموجب قواعد 
النقل إلى هيكل الأج��ور والمرتبات لعدد )430( 
تظلماً وذلك بالتنسيق مع وزارة الخدمة المدنية 
والتأمينات مشيراً إلى أن عدد التظلمات الصحيحة 
بموج��ب الوثائق القانوني��ة المؤكدة لذلك 330 
تظلم لعدد )189( موظفاً وكذا مراجعة الخدمة 
الس��ابقة للموظفي��ن المحالين م��ن المنظمات 
الجماهيري��ة بموج��ب الكش��وفات المقدمة من 
الهيئة العامة للتأمينات والمعاشات ووزارة المالية 
واس��تكمال إجراءات اعتماده��ا ضمن خدماتهم 
الفعلية لعدد )44( موظفاً وعن الإنجاز التراكمي 
لمعالج��ة الموظفين الفائضين ل��دى الصندوق 
خلال الفترة 2006 – 2009م قال عبد المولى انه 
تم معالجة أوضاع 15754موظفاً بتكلفة بلغت 
أكثر من أربعة مليارات ري��ال تتوزع على النحو 
التالي تكلفة س��نوات ش��راء الخدم��ة التكميلية 
لعدد11507م��ن الموظفين المحالي��ن للتقاعد 
المبكر وذل��ك بكلف��ة اثنين مليار وخمس��مائة 
وأربعة ملايين وستمائة وثلاثة وثلاثين ألف ريال 
إضافة إلى دفع تعويض ل�� 869 موظفاً بتكلفة 
بلغت ملي��ار وثمانمائة وثمانية وس��تين مليوناً 

ومائتين وثمانية إلاف ريال وانه تم التنسيق مع 
وزارة الخدمة المدني��ة والتأمينات لإعادة توزيع 
)849( م��ن الموظفي��ن الذي��ن تنطب��ق عليهم 
شروط إعادة التوزيع وبذلك يكون الصندوق قد 
تمكن خلال الفترة )2006 – 2009م( من معالجة 

وتخفيض عدد )15.754( موظفاً. 
و قال المدير التنفيذي لصندوق الخدمة المدنية 
إن الصندوق يهدف خ��لال العام الجاري 2010م 
الى اس��تيعاب )5.239( موظفاً المتوقع تدفقهم 
خلال العام 2010م والى معالجة 4.834 موظفاً 
من الموظفين المحالين إلى الصندوق من خلال 
برامج الإحال��ة إلى التقاعد المبك��ر والتعويض 
المالي ومتابع��ة أوضاع الموظفي��ن الفائضين 
الذين تم معالج��ة أوضاعهم بالتعويض المالي 
للوقوف عل��ى الحالة المالي��ة والاقتصادية لهم 
بعد المعالجة كأس��اس يبنى عليه في التنسيق 
م��ع الجه��ات ذات العلاق��ة لتقديم التس��هيلات 
والمس��اعدات اللازم��ة له��م مش��يراً ال��ى ان��ه 
س��يتم خلال العام الحالي تنفيذ الحفل السنوي 
)الثالث( لتكريم الموظفين الفائضين الذين تم 
معالجة أوضاعهم من قبل الصندوق للدفع )من 
الخامسة وحتى التاس��عة( وبأعداد رمزية وذلك 
في محافظات)عدن ،لحج ، أبين،حضرموت،تعز، 
الحديدة ، البيضاء، صع��دة ، ذمار، إب ، المهرة(. 
يذك��ر أن صندوق الخدم��ة المدني��ة الذي صدر 
قرار إنش��ائه ع��ام 2004م بدأ نش��اطه الفعلي 
ع��ام 2006م ويق��ع على عاتق��ه القي��ام بدور 
محوري لترش��يد الجه��از الوظيفي ال��ذي تمثل 
منطلق��اً أساس��ياً لعملي��ة الإص��لاح والتطوي��ر 
الإداري الج��اري تنفيذها في إطار إس��تراتيجية 
تحديث الخدم��ة المدنية. حيث يس��عى في هذا 
الإط��ار إل��ى تحدي��د الموظفي��ن الزائدي��ن عن 
حاجة وحدات الخدم��ة العامة وترتيب أوضاعهم 
وتش��جيعهم عل��ى ت��رك الوظيف��ة العامة من 
خلال نظام التقاعد المبكر والتعويضات المالية 
المعتمدة بموجب قانون إنش��اء الصندوق. وكذا 
الاس��تفادة من الموفورات المحققة من معالجة 
الموظفي��ن الفائضي��ن وتس��خيرها لتحس��ين 
مرتب��ات الموظفي��ن المس��تهدف بقائه��م في 
الوظيفة العام��ة لحفزهم على تحس��ين الأداء 
وزيادة الإنتاجية وتهيئ��ة أوضاع وحدات الخدمة 
العامة لتنفيذ برنامج الإصلاح والتطوير الإداري 
وتعزيز قدرتها للاس��تجابة للمتغيرات المحيطة 

بها والتطورات التي تشهدها ووظائف الدولة.    
 
 

 في إطار الاستعداد..
من جانب��ه أش��ار الأخ المهندس/ قائد راش��د 
المدير التنفيذي لصندوق النظافة إلى أن خطة 
الصن��دوق ه��ذا العام ين��درج ضمنه��ا عدد من 
المش��اريع التجميلية والترفيهي��ة في محافظة 
عدن حيث تم اعتماد حوالي س��تة مليارات ريال 
للمشاريع التي سيتم تنفيذها استعداداً لخليجي 
)20( والت��ي تش��مل إقامة العديد م��ن الحدائق 
ومنها حديقة عدن الكبرى حي��ث من المقرر أن 
تنزل المناقصة للمش��روع خلال الشهر الجاري 
بالإضافة إلى أعمال التحس��ين برصف الأماكن 
الترابية وتبليط ورصف بعض الشوارع بالأحجار 
وتش��جير الجزر الوس��طية للش��وارع الرئيسية 

والجولات.
وأضاف أنه تم تش��كيل فريق عمل هندس��ي 
لمتابعة أعمال التحسين وتنفيذ المشاريع وكذا 
عملية إجراء الدراس��ات والتصامي��م والتكاليف 
مباش��رة ورفعه��ا إلى قي��ادة المحافظ��ة لإنزال 

المناقصات عبر اللجنة العليا للمناقصات.

مدير عام مكتب
للمشاريع قيد التنفيذ.

 وق��ال: قيادة الس��لطة المحلية له��ا دور كبير 
في إنج��از المش��اريع والس��ير بعملي��ة التنمية 
بالمحافظ��ة إلى الأمام  على طريقة اس��تكمال 
البني��ة التحتي��ة للمحافظة وهذا ما ش��هدنا في 
فترة تولي  الأخ علي قاسم طالب قيادة المحافظة 
حيث  كانت هن��اك كثير من المش��اريع  متعثرة  
وتتويجاً  لتلك الجهود  فقد قمنا باس��تيعاب كل 
المشاريع المتعثرة  من تأسيس  المحافظة وهذه   
المشاريع كانت محسوبة على السلطة المحلية  
والمركزية  حيث أنه ف��ي موازنة العام 2010م 
حرصن��ا على أن لا يكون  هناك أي مش��روع من 

تعثر وتم استيعاب كافة المشاريع .
وعن الاتجاهات التنموية ف��ي المحافظة  أكد 
المدير الع��ام أم المرحلة القادمة س��وف تتركز 
حول متابعة المش��اريع المركزية وكذلك تنفيذ  
مش��اريع داخل المحافظة إضافة إلى الصندوق  

الاجتماعي  ومشروع الأشغال العامة.
وع��ن دور الصناديق التنموية  أفاد أن لها دوراً 
كبيراً في إنج��از العديد من المش��اريع الحيوية 
بالمحافظ��ة  ف��ي جمي��ع القطاع��ات وخصوصاً 
الصندوق الاجتماعي للتنمية ومشروع الأشغال 
العامة ويتركز نشاط الصندوق في مجال التربية 
والصح��ة والطرق وأضاف : حرصن��ا في  الفترة 
القصي��رة الماضية  عل��ى انت��زاع الموافقة من 
وزي��ر التخطيط والتعاون الدولي بإنش��اء  كلية 
التربي��ة الضالع  وكذلك إنش��اء  400 خزان مياه 
لمديرية جح��اف واعتماد العديد من المش��اريع  
التربوية والطرق ومشاريع المياه عبر الصندوق  
والأش��غال ونح��ن الآن نعكف  عل��ى البحث عن 
تمويل لمش��اريع إس��تراتيجية مثل مستش��فى 
الصال��ح بدمت ومعاه��د مهنية ف��ي العديد من 
المديريات وكذلك  العدي��د  من الحواجز المائية 
الإستراتيجية على مستوى مديريات المحافظة 

 وحول تقديم الاستشارات للمديريات  قال: إن 
المكتب يعد مكتباً فنياً لجميع مديريات المحافظة  
وهو المنسق  ما بين مركز المحافظة  والمديريات 
ومع المنظمات الدولية  كما أنه المراقب لعملية 
التنفي��ذ وجودة التنفيذ للمش��اريع  عبر الالتزام 
بالمواصف��ات والتاري��خ  المعتم��د لإنج��از تلك 

المشاريع.

السجن من 10..
وكان��ت النيابة وجهت للمتهمي��ن قرار الاتهام 
المتضم��ن اعتراف��ات المتهمي��ن ف��ي محاض��ر 
الاس��تدلالات وتحقيقات النيابة والتي واجهتهم 
بها النيابة أثناء جلسات المحاكمة بأنهم اشتركوا 
ف��ي مواجهة الدول��ة في مديرية بني حش��يش 
بتوجيهات من عبدالملك الحوثي وأنهم رتبوا في 
مواقع »النجود- قاع الأطراف- الجميمة- الشربة- 
بيت القحم- وادي رجام- شعب غضران- زحزح 
الغيل- مقدريش- الدكم القرن- ش��عب س��ن« 
وأنهم استخدموا في المواجهات البوازيك وآليات 
إيرانية وقناصات ورشاش��ات )14.5 ورشاش��ات 
)12.7( وألغام تفجير ع��ن بعد- وصواريخ كتف 
قاذف- أمريكي F.N – القابل- الألغام الأرضية- 
بنادق جرمل- آليات إسرائيلية )آر. بي. جي” وأن 
قائد مجموع��ات التمرد هو أبو عبدالله حس��ين 

الشامي. 
وكذلك الاش��تراك في عصابة مسلحة تنفيذا 

لمش��روع إجرامي جماعي بأن أع��دوا خططهم 
للقي��ام بأفع��ال القت��ل والتفجي��ر والتخري��ب 
والإتلاف، وسلوك سبيل العنف وتعريض سلامة 
المجتم��ع وأمنه للخطر وجه��زوا لذلك المخطط 
الع��دة اللازمة من الأس��لحة الثقيل��ة والخفيفة 
والذخائر والصواريخ والتفجيرات، وجمع الأموال 
لدعم والإمداد ووس��ائل النق��ل وإعداد المواقع، 
وحفر المت��ارس في مديرية بني حش��يش وما 
حولها ومحافظ��ة صعدة وما ترت��ب عليها ونتج 
عنها من قتل وإصابة عدد كبير من أفراد القوات 
المسلحة والأمن والمواطنين والنساء والأطفال 
وإتلاف وتخريب ونهب عدد من المعدات ووسائل 

النقل العسكرية . 

دمروا أكثر من..
ووجه أبطال القوات المسلحة ضربات محكمة 
دمرت العديد م��ن الأوكار الإرهابية في مديرية 
الصفراء ودماج ومنها وكر الإرهابي )صالح مطلق 
أبو عليا ( والإرهابي )حسين الحرفة( وخلفت تلك 
الضرب��ات خس��ائر فادحة في صف��وف العناصر 
الإرهابية .. كما تم تدمير عدة أوكار للارهابيين 
في باقم وساقين وس��حار ‘ من بينها أوكار عدد 
من القي��ادات الإرهابي��ة منهم: وك��ر الإرهابي 
عبدالله فيش��ي والإرهاب��ي عبدالرحمن محمد 
ش��رويد والإرهابي حميد الحم��زي والإرهابيان 
خالد قائد وصالح الدجي‘ فيما تش��ير المعلومات 
إلى مصرع أحد قيادات عناصر الإرهاب والتخريب 
ويدعى “ الصنعاني” وإصابة الإرهابي هاش��م 

الخيامي في منطقة المهاذر.
وفي محور سفيان دمر أبطال القوات المسلحة 
والأمن أوكارا إرهابية في جبل الضلع ومنطقة 
العش��رة والمنص��ة والضلعة وتص��دوا لمحاولة 
تس��لل للعناص��ر الإرهابية قرب موق��ع التمثلة 
حيث تم رصدهم وتكبيدهم خسائر فادحة في 
الأرواح والمعدات ، فيما قامت وحدات عس��كرية 
متخصصة بتطهي��ر طريق الصفراء من الألغام 

التي زرعها عناصر الإرهاب والتخريب .
ودحرت الوحدات العسكرية والأمنية في محور 
الملاحي��ظ مجامي��ع للعناص��ر الإرهابية حاولت 
التسلل في جبل الغرزة والجرائب ومفرق ذويب 
وألحقت في صفوف تلك العناصر خسائر فادحة 
ودك��ت أوكارا للإرهابيين ف��ي وادي الجراحية و 

رعد كبدت عناصر الإرهاب خسائر كبيرة .

تتمات الصفحة الأولى..تتمات الصفحة الأولى..تتمات الصفحة تتمات الصفحة الأولى..تتمات الصفحة الأولى..تتمات الصفحة الأولىحة الأولى..الأولىحة الأولى..الأولىحة الأولى..الأولىحة الأولى..
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❊ �صنعاء / �صباأ:
تسلم وزير الداخلية اللواء الركن مطهر رشاد المصري رسالة خطية 
من أخيه النائب الثاني لرئيس مجلس الوزراء ، وزير الداخلية في 
المملكة العربية السعودية الشقيقة صاحب السمو الملكي الأمير 
نايف بن عبد العزيز ، تتعلق بمجالات التعاون الأمني بين البلدين 

الشقيقين وسبل تعزيزها وتطويرها . 
جاء ذلك خلال لقائه أمس السفير السعودي بصنعاء علي بن محمد 
الحمدان.وفي اللقاء أشاد وزير الداخلية بمستوى التعاون الأمني بين 
البلدين الشقيقين ، وما يشهده من تطور مضطرد ، وخاصة في 
مجال تنسيق المواقف تجاه العديد من القضايا الأمنية ذات الاهتمام 

المشترك . 

❊ �صنعاء/ �صباأ :
ناقش وزير الداخلية اللواء الركن مطهر رشاد المصري أمس مع السفير 
الايطالي بصنعاء ماريو بوفو مجالات التعاون الأمني بين البلدين الصديقين 

وخاصة في مجال خفر السواحل . 
وفي اللقاء ثمن وزير الداخلية الجهود التي بذلها السفير الايطالي في 
تعزيز وتطوير التعاون الأمني بين اليمن وايطاليا خلال فترة عمله في 

اليمن. 
من جانبه أعرب السفير الايطالي عن شكره لما لقيه من تعاون من قبل 

وزارة الداخلية في سبيل انجاح مهمته في اليمن

..ويتسلم رسالة من نظيره السعودي 

وزير الداخلية يبحث مع السفير الايطالي بصنعاء التعاون الأمني 

الوطن يشيع عددا من شهداء الواجب الوطني رئيس مجلس الشورى يلتقي السفير الباكستاني بصنعاء

العليمي يبحث مجالات التعاون بين بلادنا ومصر  
بريطانيا  تجدد موقفها الداعم لوحدة اليمن وأمنه واستقراره

الجفري  يشدد على دور المسجد في نبذ ثقافة الكراهية والتطرف
❊ عدن/ وداد �صبيلي:

ترأس الدكتور/ عدنان عمر الجفري محافظ عدن أمس بحضور الأخ/ 
عبدالكريم شايف أمين عام المجلس المحلي بالمحافظة اجتماعاً موسعاً 

ضم أئمة وخطباء المساجد في المحافظة.
وفي الاجتماع أكد الأخ المحافظ أن رسالة المسجد هي رسالة سامية ونبيلة 
وتشكل الرأي العام والثقافة والوعي في المجتمع الإسلامي عامة وفي مدينة 

عدن خاصة وكذا الحفاظ على السكينة العامة وأمن وسلامة المواطنين.
وأضاف أن على أئمة المساجد المشاركة الفاعلة في الحوار الوطني وتحقيق 
رسالة المسجد في المجتمع من خلال قيم الخير والوسطية والتنسيق بين 
المجالس المحلية وعقال الحارات والشخصيات الاجتماعية في حل الكثير 
من المشاكل التي تعم الساحة اليمنية وما تشهده من تآمر ثالوث لابد من 
الوقوف أمامه بحزم سواء أكان من دعاة الإمامة أو القاعدة أو خطر الحراك، 
مضيفاً أن لغة الحوار التي دعا إليها فخامة الرئيس/ علي عبدالله صالح 
رئيس الجمهورية هي المسألة الوطنية على مستوى الساحة اليمنية عموماً 
ومحافظة عدن بشكل خاص التي هي في الأساس مجتمع مسالم ومسلم 

وفيه كثير من الأعراف التي لابد أن نحافظ عليها.

جانب من الحضور محافظ عدن لدى لقائه خطباء وائمة مساجد عدن

❊ �صنعاء/ �صباأ :
التقى رئيس مجلس الشورى عبد العزيز عبد الغني أمس الاثنين 

السفير الباكستاني الجديد بصنعاء سيد خواجا ألقاماً, وذلك للتعارف. 
وفي اللقاء رحب رئيس مجلس الشورى بالسفير الباكستاني... مؤكداً 

دعمه الكامل لمهمته كسفير لبلاده في اليمن. 
واعرب عبدالغني عن اريتاحه لمستوى العلاقات الثنائية والتعاون 
المشترك بين اليمن وباكستان, معربا عن تطلعه إلى أن تشهد هذه 
العلاقات المزيد من التطور والازدهار لما فيه مصلحة البلدين والشعبين 
اليمني والباكستاني . من جانبه عبر السفير الباكستاني عن شكره لرئيس 
مجلس الشورى، مؤكدا في الوقت نفسه حرصه على العمل لكل ما من 
شأنه أن يرقى بالعلاقات المشتركة ويوسع فرص التعاون بين البلدين 

في مختلف المجالات . 

علي  ال��رئ��ي��س  فخامة  ل��ق��اء   ❊
الرياضية”  “دب��ي  قناة  مع  عبدالله 
حول استضافة بلادنا “لخليجي 20” 
كبيرة  وبثقة  ومبدئياً  شفافاً  كان 
على قدرة بلادنا لهذه الاستضافة 
... والعمل حالياً جارٍ بوتيرة رائعة 
لإكمال البنية التحتية لإعداد الملاعب 
بأسس عالمية وإعداد دور السكن 

والخطط المكملة لإنجاح التجربة.
وقد زار أمناء الاتحادات الخليجية 
مواقع  “عدن/لحج/أبين”  من  كلًا 
إقامة هذه البطولة وأبدوا إعجابهم 
بمستوى الإع��داد والتجهيز وأقروا 
البطولة  إقامة  على  بموافقتهم 
“عدن/لحج/ الذهبي  المثلث  في 
أبين” وقدموا الدعم السخي لإنجاح 
الدورة بقناعة ورضى بعد أن لمسوا 
اهتمام القيادة السياسية واهتمام 

كل الجهات المرتبطة بهكذا فعالية ورغبة كل أبناء اليمن باستقبال أشقائهم 
من دول الخليج إضافة إلى دولة العراق..

❊ واختيار “عدن” لإقامة البطولة لم يأت من فراغ، فقد كانت عدن هي السباقة 
في المجال الرياضي وتشكيل الفرق الرياضية وتستحق بجدارة أن تحظى بهذه 
الاستضافة لما تتمتع به من جو جميل ومناخ رائع وتطور على مختلف الأصعدة، 
وكان المؤتمر الصحفي الذي عقده محافظ عدن الدكتور عدنان الجفري مع الوفود 
الإعلامية “قافلة الإعلام” تأكيداً وبحماس لهذا الحدث المهم ليس على مستوى 
رياضة كرة القدم، لكن على مستويات مختلفة كالسياحة لما تتمتع به عدن من 
آثار وموقع مميز. وهذه البطولة هي نجاح لسياسية بلادنا ولها الأثر الإيجابي 
الكبير لثغر اليمن الباسم ليتلمس الأشقاء والأصدقاء مشاركين أو زواراً  للمنطقة 

مستوى النهضة التي تشهدها “عدن” منذ قيام الوحدة الوطنية العظيمة.
❊ المفلت للانتباه إن كافة التصريحات والمتابعات الإعلامية للأسف تتركز في 
بناء الملاعب والمنشآت الرياضية ويتركز الاهتمام على وزارة الشباب والرياضة 
والاتحاد اليمني لكرة القدم، مع أن المفروض أن تكون هناك عدة وزارات عليها 
أن تؤدي دوراً كبيراً لإنجاح البطولة وإظهار الوطن بشكل مشرف وراق مثلًا وزارة 
السياحة، بإعداد وتجهيز المواقع الأثرية، ووزارة الثقافة بإعداد برامج ثقافية 
وفنية، ووزارة الداخلية بإعداد خطة أمنية محكمة، وغيرها من الوزارات كل 
وفق اختصاصه وعلينا أيضاً من اليوم إعداد اللجان المتخصصة واختيار العناصر 
المناسبة من ذوي الخبرة كل في مجاله حتى تكتمل الصورة ويظهر الوطن 

بشكل أجمل.
وحتى اليوم لم نسمع عن تشكيل اللجان التي يجب أن تكون من محافظي 
“عدن ولحج وأبين” ومن الرياضيين والإعلاميين أبناء هذه المناطق وأن نتجنب 
“المشيخة والقبيلة والمناطقية” كما أن علينا أن نعد الفريق الوطني حتى يكون 

له دور إيجابي في هذه المشاركة الرائعة.
للأسف وأقولها ألف مرة للأسف لم نتابع من خلال الإعلام التطرق لهذه 

الجوانب المهمة.
❊ دخولنا هذه التجربة يدفعنا إلى أن نكون أكثر حرصاً وأكثر تنظيماً لها 
فإعداد الكادر المنفذ لها يتزامن مع إعداد الملاعب والمنشآت الرياضية والزمن 
قصير، لذا لابد من الإعداد المبكر لكل ما ذكرناه حتى يطمئن القلب بخروج 
البطولة حسبما نتمنى، وهي فرصة لالتقاء الأشقاء ورسم انطباع رائع في 
قلوبهم عن قدرة بلادنا الوحدوية على إقامة  البطولة وتمتعهم بزيارة “اليمن 
السعيد” وأظن بل وأوكد أن الرياضيين والمهتمين بالأمر يشاركوني القلق 
نفسه ويتمنون ويحلمون أن تظهر بطولة خليجي “20” بأجمل حلة وإننا بلد 

مضياف وأهله كرام.
وفي الجانب الآخر هناك مليارات سيتم رصدها لهذا الحدث إذا لم نقم 
بالتنظيم والإعداد الجيد “بعيداً عن المتنفذين” سنخسر الكثير فهل يعي 
القائمون على الأمر أهمية ذلك، وأنا على ثقة من أن كل أبناء اليمن سيسعون 
جاهدين إلى إنجاح البطولة فهي ليست مباريات مهزوماً ومنتصراً، لكنها 
سمعة وطن نحبه ونحلم أن نراه مميزاً طالماً أن الدولة والسلطة والقيادة 
السياسية معنا وأبناء “عدن ولحج وأبين”قادرون على ذلك ويمتلكون القدرات 
والكادر المؤهل للنجاح، علينا أن نتكاتف يداً وقلباً عشقاً لهذا الوطن، ورسم 
لوحة رائعة في كافة المجالات التي تعكس رقي شعبنا وقدراته “على شرط 
أن نعطي الخبز لخبازه” لا أن نجامل ونفضل الأقربين على القادرين على 
العطاء وليس صعباً بشعب قوامه 22 مليوناً أن يختار 22لاعباً يتشرف بهم 

الوطن..
❊ كلنا نعيش حالة قلق خصوصاً أن أعداء الوطن يراهنون على عدم قيام 
البطولة في بلادنا بحقد أعمى ولكن تصريح الرئيس القائد أعطانا التفاؤل 
والأمل، فقط مطلوب من كل الوزارات ومنظمات العمل المدني والاتحادات 
الرياضية أن تعمل بصدق وشفافية من منطلق حب الوطن وسمعة الوطن 
الغالية علينا، وإعداد اللجان المتخصصة “من صنعاء من عدن من أي منطقة من 
مناطق بلادنا الحبيبة والأهم أن يكون أعضاء اللجان من المختصين وأصحاب 
الشأن وأن يكرس الإعلام “المقروء والمنظور والمسموع” لإنجاح الفعالية 
ونعطيهم ثقتنا والصلاحيات المطلقة لإنجاح هذه التظاهرة الجماهيرية التي 
سينعكس نجاحها إيجابياً لمصلحة بلادنا الحبيبة، وعلى كل الأقلام الشريفة أن 
تضع النقاط على الحروف وتسعى كل الجهات إلى إعداد برامج مكملة وخطط 
عملية، فتوحد الأهداف وصدق النيات سيوصلنا بإذن الله إلى تحقيق كل ما 

نصبو إليه.. فهل سيتحقق ذلك؟ هذا ما نتمناه ونحلم به. 

“خلي يجي” على أي أساس؟!

الطيب ف�ضل عقلان


